
省“两区”发展督导组莅焦

本报讯 （记者李秋） 昨日上

午，以省发改委副主任李哲为组长

的省“两区”发展督导组一行

8

人

莅焦，对我市商务中心区和特色商

业区规划建设工作进行调研。市委

常委、常务副市长赵建军，副市长

胡小平出席工作汇报座谈会。

会上，市相关部门汇报了“两

区”规划编制、招商引资、建设发展

等方面的工作。今年年初以来，我市

采取多项措施，积极推进“两区”规

划建设工作，目前我市已确定在新

河区域建设市商务中心区，重点发

展总部经济、商务服务、文化创意、

会展旅游和休闲商业等产业。沁阳、

博爱、武陟、修武四县市分别汇报了

特色商业街区选址和规划情况。

督导组对我市前一阶段在“两

区” 建设中取得的成绩表示肯定，

并现场对我市商务中心区规划选

址进行了确认，要求市有关部门下

周与省“两区”联席会议进行对接，

尽早提交专家组评审。 李哲要求，

要进一步提高认识， 加快进度，完

善规划，加大招商引资力度，强力

推进基础设施和项目建设。各县市

区要加强领导，相关部门要协调配

合，保障“两区”建设顺利推进。

当日下午，督导组一行先后到

位于焦修博一体化区域的新河区

域———市商务中心区、解放区特色

商业区和中站区特色商业区进行

实地考察，详细了解了规划建设情

况。

①2

中国果醋 世界领先

焦作首家温泉

锦绣云台温泉山庄

12 月 7 日隆重开业

倒计时还有 � 天1

电话：（0391）7827777

为回馈广大读者，

焦作日报房地产事业部甄选优秀楼盘，

为读者提供助购服务：

购买远大·艺安苑可额外优惠

2000

~

3000

元

/

户

持此卡至营销中心或致电

2312999

均可报名

焦作市天气：晴到多云 ，偏西风

3

级，

-3～10℃

；明日晴间多云 ，西北风

3

级，

-3～10℃

，详情请拨打电话

１２１２１

总值班：王爱军 编辑：陈 彬 美编：李新战 校对：张海洋 组版：杨保星 官方微博：

weibo.com/jzrb

企业

QQ

：

800085370

焦作手机报：移动手机用户发送

jzsjb

到

10658300

开通，资费：

3

元

/

月

中共焦作市委机关报 焦作日报社出版 总编辑 杨法育

国内统一刊号 ：

ＣＮ４１

—

０００７

新闻热线 ：

8797000农历壬辰年十月廿三 星期四

2012年1２月

6

HTTP://WWW.JZRB.COM

JIAOZUO DAILY

权威 主流 亲民 服务

总第

10875

期

今日

12

版

携手推进农业科技成果转化

市农林科学院在淼雨公司设立指导站

本报讯 （通讯员刘生林）

12

月

3

日，市农林科学院指导站落户

省淼雨饮品股份有限公司旗下的

淼雨生态农林开发有限公司，标志

着淼雨公司与市农林科学院将发

挥各自优势，共同推进农业科技发

展与成果转化。

淼雨公司是一家集生态农林

种植、果蔬汁压榨研发生产销售于

一体的专业化饮品生产企业，

近年来在武陟、 孟州等县市

大面积流转土地， 成规模建设苹

果基地。 然而， 随着企业规模逐

步扩大， 淼雨公司种植技术瓶颈

问题日渐突出， 市农林科学院领

导获悉后及时派去五名专业技术

人员， 全天候跟进指导服务， 指

导站由此应运而生。
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每一段新征程的开启，总让人充满憧憬。

从新起点继续出发的中国，如何百尺竿头、更

进一步？怀揣复兴梦想的中华民族，何以抵达

光辉的彼岸？

“我坚信，到中国共产党成立

100

年时全

面建成小康社会的目标一定能实现， 到新中

国成立

100

年时建成富强民主文明和谐的社

会主义现代化国家的目标一定能实现， 中华

民族伟大复兴的梦想一定能实现。”习近平总

书记充满自信的展望， 传递出新一代中央领

导集体继往开来的决心， 表达了中国人民奋

发有为的豪情。

百余年奋斗历程中， 一代又一代仁人志

士， 敢于在闭关锁国的困境中向往 “开放中

国”， 敢于在风雨如磐的旧社会呼唤 “少年中

国”，更敢于在救亡图存的奋斗中为“可爱的中

国”流血牺牲。 有梦想就有希望，回顾历史，坚

持民族复兴这个最伟大的梦想矢志不移，我们

的民族才能走上振兴中华的道路。为温饱梦按

下“大包干”的红手印，为市场梦“走遍千山万

水、吃尽千辛万苦”，为富强梦大胆“引进来、走

出去”，有梦想就有动力，审视现在，国家理想

和个人梦想相互激荡，中国的发展才能迸发巨

大活力。

中华民族近代以来的 “逐梦史” 告诉我

们， 中国特色社会主义凝聚了几代中国人的

艰辛探索，顺应了社会进步的时代潮流，进行

着与时俱进的改革创新， 是实现民族复兴的

人间正道。正是由于这样的道路自信、理论自

信、制度自信，我们才勇于在迎接挑战中实现

“中国梦”。

今日之中国，其行进也迅疾，其抵达也浩

荡，但距离两个百年目标、民族复兴梦想，依

然是行百里者半九十。改革深水区、发展攻坚

期、转型关键期，在推进社会主义现代化的道

路上，我们面临前所未有的挑战、世所罕见的

困难。 我们深知，越是接近民族复兴梦想，前

进道路就越可能艰难曲折。有信心才有力量，

不为任何风险所惧，不为任何干扰所惑，勇于

攻坚克难，敢于迎难而上，就一定能打开中国

发展新局面、开创中国道路新境界。

眺望东方的地平线，曙光已经显现，中国

大有希望。 把激荡百年的民族梦想与自信力

量，写在中国大地，融入每一个人心底，世界

将会听到一个民族走向复兴的历史回响———

“它是站在海岸遥望海中已经看得见桅

杆尖头了的一只航船， 它是立于高山之巅远

看东方已见光芒四射喷薄欲出的一轮朝日，

它是躁动于母腹中的快要成熟了的一个婴

儿”。 （新华社北京

12

月

4

日电）

持续扎实开展“走进访”活动

我市就此召开观摩现场会

本报讯 （记者麻酩 实习生

岳克玉） 为深入贯彻落实十八大

精神 ，进一步推动 “走百乡 、进千

村、访万户”活动持续扎实开展，昨

日上午，我市召开“走进访”活动观

摩现场会。 市委常委、组织部长王

长松出席会议。

各县市区委组织部部长、市直

帮扶工作队队长先后深入武陟县

北郭乡原岗村、产业集聚区、谢旗

营镇谢旗营村和仰韶公园，实地观

摩了“走进访”活动的开展情况。

在随后的经验交流中，市国土

资源局、市文化新闻出版局、市交

通运输局等部门相关负责人分别

就帮扶工作作了典型发言。

王长松对全市“走进访”活动

进行总结并对下一步工作进行部

署。 他强调，要进一步抓好基层党

建工作，围绕经济建设和民生改善

等工作，把各项工作细化、量化、具

体化， 通过不断强化党员队伍建

设，提升综合素质、工作水平和致

富带富能力，为群众留下一支不走

的工作队； 要进一步抓好经济建

设，结合各村实际，帮助农村理出

一条发展思路，为农村留下一些能

够持续发展的好项目；要进一步抓

好民生改善，认真解决群众最为期

盼、最为关心的问题，为群众打造

一个生产生活便利的好基础；要进

一步抓好矛盾化解，帮助基层开展

好信访矛盾纠纷排查调处工作，畅

通群众利益诉求渠道，维护群众合

法权益，为农村留下一个和谐稳定

的好局面。
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推进义务教育均衡发展

我市召开城区义务教育阶段学校座谈会

本报讯 （记者刘婧） 昨日下

午， 我市召开城区义务教育阶段

学校座谈会， 征求加快发展优质

教育资源、 推进义务教育阶段学

校均衡发展的意见和建议。 市委

常委、副市长迟军出席座谈会。

会前， 迟军对我市部分中小

学的建设和教育教学工作进行了

调研。

会上， 四城区和焦作新区相

关负责同志汇报了推进义务教育

均衡发展的做法，与会的

12

所中

小学校长分别介绍了各自学校的

办学经验和办学特色， 并就推进

义务教育均衡发展等方面提出了

许多意见和建议。

迟军在讲话中指出， 党的十

八大报告把教育放在改善民生和

加强社会建设之首，提出“努力办

好人民满意的教育”的目标任务，

为未来我国教育事业的改革发展

指明了方向。 但从目前我市义务

教育发展的现状看， 优质教育资

源还满足不了群众需求， 这就要

求我们必须加快发展优质教育资

源， 着力推进义务教育阶段学校

均衡发展。

迟军要求， 各级政府要强化

公共职能，增加教育投入，优化教

育布局， 推进教育信息化建设，办

好人民满意的教育；各学校要强化

教育目标管理、 教学质量管理、办

学特色管理等管理职能，建设人民

满意的学校； 要在培养学习型、专

业型、创新型教师上下功夫，强化

教师的育人职能，打造人民满意的

教师队伍， 真正办好每一所学校，

促进每一个学生健康成长，实现义

务教育均衡发展的总体目标。
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推动文化产业跨上新台阶

市委统战部组织调研广电塔文化产业基地项目

本报讯 （记者张冬） 昨日上

午，市委常委、统战部长杨娅辉带

领市统一战线人士到市广播电影

电视局调研广电塔文化产业基地

项目。 民革焦作市委主委、市政协

副主席王建国， 民盟焦作市委主

委、市政协副主席郝立富，农工党

焦作市委主委、市政协副主席孔祥

群，无党派人士、市政协副主席刘

东成一同调研。

据了解，广电塔文化产业基地

项目自去年

8

月开工建设以来，工

程进展顺利，其中城市电视、球体

电视等已投入使用，九州国际影城

也建成并投入试营业，休闲餐饮馆

等配套设施正在加紧建设。

调研中，杨娅辉听取了广电塔

文化产业基地项目的规划、 设计、

功能设置、配套设施以及目前工程

进展情况汇报， 进行了实地察看。

她指出，广电塔文化产业基地项目

是我市又一文化产业项目，将为全

市人民带来新的文化盛宴，希望全

市有关部门高度重视发展文化产

业工作，再接再厉，把文化项目作

为一个系统工程抓紧抓好、做大做

强，多建品位高、项目多、经营有特

色、管理有水平的群众文化休闲娱

乐场所，推动全市文化产业不断跨

上新台阶。
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刘满仓莅焦调研

路国贤孙立坤等陪同

本报讯 （记者王言 见习记

者岳静） 昨日，省委常委 、副省长

刘满仓带领省委台办和水利 、 农

业、 国土等省直部门负责同志莅

临我市 ， 对我市台湾农民创业 、

水利工程和农业科技工作进行了

调研 。 市领导路国贤 、 孙立坤 、

王明德、 牛越丽陪同调研。

刘满仓一行先后到修武县台

湾农民创业园无为供港台蔬菜基

地项目、 修武县大沙河马道河段

治理工程、 灵泉湖引黄调蓄工程、

温县农科所察看。

修武县台湾农民创业园是我

省唯一一个国家级台湾农民创业

园， 拟建八个产业功能区 ， 即台

湾农民创业园核心区 、 休闲观光

带、 生态养殖区 、 特色农产品种

植区、 有机蔬菜种植区 、 创意农

业区、 粮食饲料作物轮作区和农

产品加工物流区 。 位于园区内的

市无为供港台蔬菜基地项目是市

无为有限公司与台湾现代高新农

业科技发展研究院的合作项目 ，

主要引进台湾新技术 、 新品种 ，

生产供应我国香港 、 台湾 、 澳门

及新马泰等地市场的绿色蔬菜 。

该项目总投资

1000

万元， 去年

4

月产品正式上市 ， 每天可生产蔬

菜

20

吨 ， 年产值

5400

万元 ， 可

实现利润

400

万元 ， 安排劳动力

380

人。 在这里， 刘满仓详细了解

了项目建设和产销情况 ， 要求政

府职能部门积极探索台湾农民创

业园融资模式 ， 帮助产业化龙头

企业更好更快发展。

大沙河是海河流域卫河的一

条支流， 发源于山西省陵川县，流

经我市博爱县、中站区、新区、修武

县， 在我市境内流域面积

1623

平

方公里，河长

74

公里。 该河道治理

工程今年

11

月开工， 按照工期要

求明年

2

月竣工， 采用

20

年一遇

防洪标准。 在修武县大沙河马道河

段治理工程施工现场，刘满仓实地

察看了工程建设情况，询问了施工

方工程进度情况、监理方保障工程

质量情况和财政资金配套拨付情

况。 他强调，中小河流治理是国家

的重大举措，事关农业发展和百姓

安危，一定要高度重视，精心组织

施工，确保工程进度和工程质量。

灵泉湖引黄调蓄工程是引黄

入焦工程的重要组成部分，该工程

西接南水北调总干渠，北靠焦晋高

速公路，南借大沙河形成河库相通

相连的调蓄工程 。 工程设计库容

600

万立方米，占地

3000

亩，通过

引蓄黄河水和丹河水 ， 拦蓄汛期

大沙河洪水， 以达到向农业供水、

工业供水、 生态供水的目的 。 在

该工程施工现场 ， 刘满仓听取了

工程进展汇报 ， 要求统筹规划 ，

综合治理， 整合资源 ， 充分利用

好地表水和黄河水 ， 进一步配套

好 、 完善好 、 提升好水利工程 ，

为子孙后代造福 。 要深入挖掘灵

泉湖发源的历史文化 ， 打造水文

化亮点。

走进温县农科所 ， 展厅里温

麦系列展品诉说着这个集农业科

研 、 生产 、 教育 、 培训 、 开发 、

示范于一体的综合性农业科研单

位的辉煌业绩 。 得知该所与全国

500

强企业湖北宜化集团进行战略

合作， 合资组建了注册资金

1

亿

元的河南温农丰华种业有限公司，

积极打造产学研相结合 、 育繁推

一体化的现代种业集团 ， 刘满仓

十分高兴 。 他指出 ， 宜化集团与

温县农科所开展战略合作 ， 可谓

天时、 地利 、 人和 。 天时 ， 即中

央高度重视农业， 高度重视种业，

出台了一系列政策给予扶持 ；地

利，即河南是农业大省和农作物大

省，小麦、玉米产量都在全国粮食

生产中有着举足轻重的地位，畜牧

业发展势头强劲，这些都为种业发

展提供了良好基础；人和 ，即各级

党委、 政府高度重视对外开放、招

商引资，打造了适合农业 、种业产

业化发展的投资环境。 宜化集团选

择来温县投资发展， 是正确的、智

慧的选择。 他强调，合作项目要依

托温县农科所实力的优势，以科技

为支撑借智引智 ， 进一步突出重

点，挖掘潜力，加强与国内知名企

业合作， 争取打造育繁推一体化

的现代化育种企业 。 他表示 ， 温

县农业科技有基础、有潜力，省委、

省政府将在政策、项目 、资金等方

面给予更多的关注和支持，帮助企

业做大做强。
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12

月

5

日，省委常委、副省长刘满仓（前右三）在市领导路国贤、孙立坤、王明德、牛越丽的陪同下，到修

武县台湾农民创业园无为供港台蔬菜基地调研。 本报记者 杨 帆 摄

昨日上午，市体育中心体育馆门前热闹非凡，众多全民健身志愿者有的打太极拳，有的扭秧歌，好不开

心。 当日，

2012

年焦作市全民健身志愿者服务活动正式启动。 图为解放区老年健身志愿者在表演健身秧

歌。 本报记者 李英俊 摄

解放区获全国社区睦邻文化

建设工程示范城区称号

本报讯 （通讯员李良贵）

12

月

3

日，笔者从刚刚结束的全国社

区睦邻文化建设推进年现场会暨

社区工作委员会

2012

年年会上获

悉，解放区被评为全国社区睦邻文

化建设工程示范城区，成为我省首

个获此殊荣的城区。

同时，该区七百间街道、民生

街道被评为全国社区睦邻文化建

设工程示范街道，焦北街道花园街

社区被评为全国社区睦邻文化建

设工程示范社区。
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